

FONDERIE DARLING

TARIFICATION DES VISITES GUIDÉES

	TARIFS SCOLAIRES ET COMMUNAUTAIRES	TARIFS GÉNÉRAUX ET CORPORATIFS
Visite guidée des expositions et du bâtiment	120\$	145\$
Visite guidée d'un atelier d'artiste*	255\$	305\$
Visite guidée des expositions, du bâtiment et d'un atelier d'artiste*	350\$	420\$

Prix sujet à changement. Droits d'entrée et cachet aux artistes inclus. Taxes en sus.

HORAIRES

Les visites guidées ont lieu du lundi au vendredi, entre 9h et 17h. Pour toute demande en dehors de ces plages horaires, des frais supplémentaires pourraient être facturés.

CACHET D'ARTISTE

Un cachet de 150\$ (inclus dans le prix affiché) est directement versé à l'artiste pour chaque visite d'atelier.

NOMBRE DE PERSONNES PAR GROUPE

Le tarif indiqué est valide pour les groupes allant jusqu'à 30 participant-e-s, sans compter les professeurs et accompagnateur-trice-s qui entrent gratuitement. Les modalités de la visite seront déterminées par l'organisme en collaboration avec le/la responsable du groupe.

DURÉE DE LA VISITE

La durée des visites guidées des expositions est de 60 minutes, cependant celles-ci peuvent être raccourcies à la demande au même tarif. La durée moyenne des visites d'ateliers en présence de l'artiste est de 45 minutes.

Les demandes d'annulation des visites guidées comprenant la portion atelier d'artistes doivent être adressées à la responsable de l'engagement des publics au minimum 10 jours avant la date prévue de la visite, pour bénéficier d'un remboursement intégral (100%). En cas d'annulation entre 10 jours et 48 heures avant la visite, un frais fixe de 200\$ sera facturé pour les visites incluant la portion en atelier d'artiste*, et un frais fixe de 80\$ pour les visites guidées des expositions et du bâtiment (sans portion en atelier d'artiste). Passé ce délai de 48 heures, aucun remboursement ne pourra être effectué.

Veuillez noter que des ententes spécifiques peuvent être discutées pour toutes les activités offertes. Pour plus d'informations : education@fonderiedarling.org

FONDERIE DARLING GUIDED TOUR PRICING

	SCHOOL AND COMMUNITY RATES	GENERAL AND CORPORATE RATES
Exhibition and building tour	\$120	\$145
Artist's studio tour*	\$255	\$305
Exhibition, building and artist's studio guided tour*	\$350	\$420

Prices are subject to change. Admission fees and artists' fees included. Taxes not included.

SCHEDULES

Guided tours take place Monday through Friday, between 9 a.m. and 5 p.m. For any requests outside these hours, an additional fee may be charged.

ARTIST FEE

A \$150 fee (included in the advertised price) is paid directly to the artist for each studio visit.

GROUP SIZE

The price indicated is valid for groups of up to 30 participants, not including teachers and chaperones, who are admitted free of charge. The terms and conditions of the visit will be determined by the organization in collaboration with the group leader.

VISIT DURATION

Exhibition guided tours last 60 minutes, but can be shortened on request at the same price. The average duration of studio visits in the presence of the artist is 45 minutes.

Requests to cancel guided tours that include an artist workshop must be submitted to the Public Engagement Manager at least 10 days before the scheduled tour date to be eligible for a full refund (100%). In the event of a cancellation between 10 days and 48 hours prior to the tour, a fixed fee of \$200 will be charged for tours that include the artist studio portion, and a fixed fee of \$80 for guided tours of the exhibitions and the building (without the artist studio portion). After this 48 hours period, no refunds will be issued.

Please note that specific arrangements can be discussed for all activities offered. For more information: education@fonderiedarling.org